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Oggi, 19 dicembre, in concomitanza con il sit in indetto presso la sede della Prefettura, una delegazione di lavoratori , della Cgil 
e della Flc Cgil è stata ricevuta dal Capo Gabinetto del Prefetto, dott.ssa Trio
L'incontro con il Prefetto è stato chiesto dalla nostra O.S. per rappresentare le problematiche, ormai insostenibili , che 
attraversano il settore della formazione professionale.
Durante l'incontro il compagno Ennio Li Greci, componente della segreteria della Camera del Lavoro di Palermo, ha illustrato 
alla dott.ssa Crio la condizione di precarietà lavorativa ed economica dei lavoratori della formazione, aggravate dai ritardi 
dell'erogazione dei finanziamenti per le attività formative, dal ritardo con cui saranno erogate le somme relative alla indennità di 
cassa integrazione, alle lentezze con cui escono i mandati per il finanziamento del 50% della terza annualità degli sportelli 
multifunzionali.
Nonostante le affermazioni e i comunicati stampa del Presidente e dell'Assessore, è forte la preoccupazione che le somme, non 
possano essere esigibili dagli enti e quindi dai lavoratori per mancanza di liquidità e che questi ultimi possano ricevere una parte 
molto inferiore ai crediti finora maturati.
É stata espressa anche la forte preoccupazione che per quanto attiene gli ammortizzatori sociali si deroghi alle regole che 
chiedono il rispetto dell'ordine cronologico delle istanze presentate creando evidenti discriminazioni tra lavoratori, individuando 
con preoccupazione la possibilità che possano scatenarsi comportamenti radicali e fuori  controllo .
Antonia Cascio per la Flc di Palermo e Giovanni Lo Cicero per la Flc regionale hanno ricordato le  denunzie fatte nel corso degli 
anni dalla Cgil , denunzie che hanno anticipato di gran lunga la trasmissione di Report,  ma non sono mai state raccolte da 
nessuno , come il sistema sia diventato nel tempo sempre più autoreferenziale, in una totale mancanza di assunzione di 
responsabilità sia da parte dell'amministrazione regionale sia da parte dei datori di lavoro . 
Sia il segretario Li Greci che i rappresentanti della categoria hanno  ribadito le proprie richieste al Prefetto per il tramite della
dott.ssa Trio: immediate soluzioni per per pagare le retribuzioni arretrate in tempi brevissimi, e l'apertura di un tavolo di crisi per 
l'individuazione di soluzioni efficaci per l'emergenza e per la crisi strutturale.


